

Estados Unidos anuncia apoyo para vigorizar OEA

Washington, abril 14 (UPI). Estados Unidos anunció su apoyo para vigorizar a la Organización de los Estados Americanos, al conmemorarse hoy el 99 aniversario de la entidad precursora de esa entidad hemisférica.

El presidente George Bush envió un mensaje que fue leído durante una sesión protocolar con que la OEA celebró el aniversario y en la que otros oradores también señalaron la necesidad de revitalizar a

la debilitada institución.

Poco después de la sesión, el secretario general de la OEA, Joao Clemente Baena Soares, se reunió con el secretario de Estado norteamericano James Baker para tratar la situación de la entidad. Bush dijo en su proclama que "Estados Unidos cree firmemente en el valor del sistema interamericano y en la visión de libertad y democracia representativa a la

—Pasa a la página 21—

Shamir destaca éxito de su viaje por los EU

Jerusalén, Abril 14 (DPA). El primer ministro israelí, Itzhak Shamir, opinó hoy, a su regreso de Washington, que su viaje a Estados Unidos, de diez días de duración, ha servido para mejorar sensiblemente la imagen de Israel, últimamente algo deteriorada en aquel país.

Destacó que sus conversaciones con el presidente George Bush y con el ministro del Exterior, James Baker, han servido para fortalecer "nuestras relaciones" y subrayó que los dos políticos estadounidenses habían asegurado que su visita "había cumplido total-

—Pasa a la página 21—



Príncipe Eduardo de Gran Bretaña visita Rusia hoy

Londres, Abril 14 (Reuter). El príncipe Eduardo de Gran Bretaña, el hijo menor de la reina Isabel, visitará Moscú mañana en un momento en que las relaciones entre el palacio de Buckingham y el Kremlin se han vuelto más amistosas que en cualquier otra época desde la revolución rusa de 1917.

El príncipe, de 25 años, inicia una viaje privado de tres días apenas una semana después que la reina aceptara una invitación del líder del

—Pasa a la página 15—

Asesoría antiterrorista de Gran Bretaña a Colombia

Bogotá, Abril 14 (AP). Colombia recibirá asesoría de expertos británicos con experiencia en la crisis de Irlanda del Norte para la lucha contra el terrorismo desatado por los ejércitos privados del narcotráfico y las guerrillas izquierdistas, anunció hoy el ministro de Justicia Guillermo Pla-

zas Alcíd.

"La asistencia irlandesa (británica) es particularmente valiosa debido a su larga experiencia en la lucha contra el terrorismo del Ejército Republicano Irlandés (IRA)", dijo el ministro al regresar de Washington en donde se celebró esta se-

—Pasa a la página 21—

CONSTITUCION. Lima, Abril 14 (AP-Cablefoto). El ex presidente Fernando Belaúnde Terry, firma la constitución del Frente Democrático que participará en las próximas elecciones.

Policía británica fustiga disculpas de terroristas ERI

Belfast, Abril 14 (UPI). La policía describió hoy una disculpa del ERI por una detonación prematura de una bomba que mató a una mujer de 20 años e hirió a otras 34 personas como "un intento repugnante de defender a los indefensos".

El Ejército Republicano Irlandés (ERI) se disculpó ayer por haber de-

—Pasa a la página 15—

Uruguay celebra mañana plebiscito sobre militares

Montevideo, abril 14 (DPA). En la madrugada pasada quedó totalmente prohibida la propaganda con miras al plebiscito del próximo domingo en que 2 millones 283.000 uruguayos deberán decidir el último gran tema pendiente que no se ha podido aun dilucidar desde la vuelta a la

democracia: El castigo o no de los militares involucrados en los delitos contra los derechos humanos durante el régimen de facto que se extendió desde 1973 a 1985. Tras la vuelta a la democracia en marzo de 1985, el Uruguay institucionalizado recibió un

—Pasa a la página 15—



RECIBE A BAKER. Washington, abril 14 (AP-Cablefoto). El secretario general de la Organización de los Estados Americanos, Joao Baena Soares, izquierda, recibe al secretario de Estado norteamericano, James Baker. Ambos sostuvieron hoy una reunión privada de varios minutos.

Preocupa a EU negativa negociadora de sandinistas

Washington, Abril 14 (DPA). El Departamento de Estado expresó hoy preocupación por la negativa del gobierno de Nicaragua a negociar con la oposición la reforma de las leyes electorales, advirtiendo que res-

tan sólo once días para que se cumpla el plazo fijado en la cumbre de El Salvador para concretar esa reforma.

Margaret Tutwiler, la portavoz de la secretaria, expresó asimismo

—Pasa a la página 19—

Gobierno de Cerezo ante posibilidades de golpe

Nueva York, Abril 14 (UPI). El gobierno del presidente guatemalteco, Vinicio Cerezo, enfrenta crecientes posibilidades de un golpe militar debido a la situación económica y a las denun-

cias de corrupción, dice un estudio sobre riesgos de inversión.

Sin embargo prevé que Cerezo terminará su mandato, aclarando que el porcentaje de posi-

—Pasa a la página 19—

Feroz duelo de artillería libran sirios y cristianos

Beirut, abril 14 (AP). Un feroz duelo de artillería entre sirios y cristianos mantuvo hoy a los residentes civiles confinados a sus casas en Beirut y también retrasó el comienzo de una misión francesa de ayuda huma-

нитарia al Líbano.

Sólo un puñado de residentes se aventuró a salir de sus sótanos y de sus refugios subterráneos para adquirir alimentos cuando los duelos quedaron reducidos a

—Pasa a la página 19—



INAUGURA. Gdansk, Polonia, Abril 14 (AP-Cablefoto). El líder de Solidaridad, Lech Walesa, inaugura aquí un nuevo Centro de Solidaridad, que estará abierto tres veces por semana.



SERVICIOS FUNERALES. Brownsville, Texas, Abril 14 (AP-Cablefoto). Jim Kilroy, segundo de la derecha, y su esposa Helen, se dan la mano con su hijo Keith, izquierda y con otras per-

sonas, durante los servicios funerales celebrados aquí por su hijo Mark Kilroy, cuyo cadáver fue descubierto junto con otros doce en un rancho, cerca de Matamoros, México.

Congreso EU aprueba ayuda para Contras

Washington, abril 14 (AP). El Congreso norteamericano aprobó anoche, por abrumadora mayoría, un paquete de 49.7 millones de dólares en ayuda no letal a los rebeldes nicaraguenses.

El Senado aprobó la medida por 89 votos contra 9. La Cámara la había aprobado unas horas antes por 309 contra 110 votos.

"Este proyecto de ley intenta poner en movimiento una política unida, unívoca", dijo el presidente de la Cámara de Representantes Jim Wright momentos antes de la votación.

El plan "pone fin a la participación militar y a los esfuerzos encubiertos para derrocar a gobiernos en nuestro

—Pasa a la página 56—